## RESPETO A ENTES LOCALES



 Municipios tienen la facultad de escoger a jefes de policías.



 La elección de agentes debe ser avalada por regidores.



• En caso de requerirse, el Congreso local define la terna.



 El gobierno estatal no puede interferir en estos procesos.

## **#CHIHUAHUA**

## BUSCAN REFORZAR POLICIA



**POR FEDERICO GUEVARA** 

rabajarcomo agente de la policía en de marcaciones de Chihuahua

se ha convertido en todo un reto. Además de enfrentar los peligros propios de la profesión, los elementos deben sortear presiones e inseguridad, y algunos de los elementos se sospecha que estarían coludidos con los delincuentes.

Esta situación ha llevado a que de los 67 municipios del estado, 13 estén sin policías activos,

AYUDA ESTATAL

**300** 

• ELEMENTOS DE LA POLICÍA ESTATAL APOYAN A MUNICIPIOS. 13

• CON UN ESQUEMA POLICIAL DÉBIL.

según la Secretaría de Seguridad Pública estatal.

## **BRINDAN APOYO**

Para solventar esta situación

y brindar resguardo a los ciudadanos, el gobierno de María Eugenia Campos ha enviado 300 elementos a los municipios, aseguró Gilberto Loya, titular de la dependencia.

Ante este panorama, Maru Campos hizo un llamado a los alcaldes a coadyuvar en el fortalecimiento y mejora de las corporaciones de seguridad. La mandataria estatal recordó los hechos que tuvieron lugar en Janos y Nuevo Casas Grandes, donde elementos fueron detenidos y cesados por vínculos con el crimen organizado.

Afirmó que día a día, el estado alienta a los alcaldes de estos municipios a integrar sus cuerpos de seguridad para capacitarlos y darles el apoyo necesario.

La titular del Ejecutivo estatal aseguró que su gobierno está imposibilitado para intervenir en los nombramientos de los jefes de las corporaciones de policía municipales.

Y aaclaró que sí puede recomendar a los alcaldes y alcaldesas para que elijan a personas que son aptas para desempeñar estos cargos y que los aspirantes estén debidamente evaluados con los exámenes de control y confianza, y que además cuenten con certificaciones que avalen su trabajo y trayectoria.

"Se les recomienda a los alcaldes controles de confianza y certificaciones internacionales, depende de cada alcalde; ojalá que todos los alcaldes se sumaran al esfuerzo para contar concorporaciones fortalecidas", manifestó Campos. 0